

Sehr geehrte Damen und Herren, verehrtes Publikum!

In diesen Stunden laufen die Endproben zur Matthäus-Passion von J.S.Bach auf Hochtouren. Frieder Bernius hat sich mit seinem Team, dem Kammerchor Stuttgart, dem Barockorchester Stuttgart und fünf erstklassigen Solisten in die Gönninger Peter und Paul-Kirche zurückgezogen, um seiner Interpretation den letzten Schliff zu geben.

Diese orientiert sich ganz an den Gegebenheiten, unter denen Bach - soweit



der Forschung bekannt - die Matthäus-

Passion seinerzeit aufgeführt hat. Hierbei kommen historische Instrumente und Spielweisen ebenso zur Anwendung wie eine räumlich getrennte Aufstellung der Chöre und Orchester. Auch die Besetzungsstärke orientiert sich an Bachs Aufzeichnungen. So kommen in Bernius' Interpretation gerade einmal 26 Choristen zum Einsatz und somit die Anzahl, die Bach im Idealfall für seine Aufführungen zur Verfügung hatte.

Als Solisten wirken Hannah Morrison, Sophie Harmsen, Tilman Lichdi, Christian Immler und Peter Harvey mit, allesamt mit Barockgesang bestens vertraute Sängerinnen und Sänger.

Die öffentliche Generalprobe am morgigen Samstag, 14.03.2015 in Gönningen ist bereits ausverkauft. Für das Konzert am Sonntag, 15.03.2015 um 17 Uhr in der Stuttgarter Liederhalle können Sie noch Karten über www.reservix.de und am Konzerttag ab 16 Uhr an der Abendkasse erwerben.



Sonntag, 15. März 2015, 17 Uhr, Liederhalle Stuttgart, Hegelsaal

J.S.Bach: Matthäus-Passion BWV 244

Hannah Morrison (Sopran), Sophie Harmsen (Alt), Tilman Lichdi (Tenor)

Christian Immler (Bass, Jesus), Peter Harvey (Bass, Arien)

Kammerchor Stuttgart, Barockorchester Stuttgart

Frieder Bernius

Fotos: Frieder Bernius, Christian Immler, Daniel Sepec, Kammerchor Stuttgart, Barockorchester Stuttgart bei den Proben und Aufnahmesitzungen in Gönningen am 11.03.2015.

Das **Musik Podium Stuttgart** dankt seinen Kooperationspartnern, insbesondere dem **Carus-Verlag** und dem **SWR2** sowie dem **Kronenhôtel Stuttgart** für seine Unterstützung bei der Unterbringung unserer Künstler. In diesem Zusammenhang möchten wir auf die speziell für unsere Konzertbesucher zusammengestellten Übernachtungs-Arrangements des Kronenhôtels Stuttgart hinweisen. Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite www.kronenhôtel-stuttgart.de unter der Rubrik „Kultur und Freizeit“.

Musik Podium Stuttgart e.V. | Büchsenstr. 22 | 70174 Stuttgart | 0711 239 139 0 | info@musikpodium.de

Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten wollen, senden Sie bitte eine Email mit „NEWSLETTER STORNO“ an info@musikpodium.de. Vielen Dank!